

Wujudkan Pilkada Aman, Danramil Wonosari Bersama Muspika Gelar Apel Siaga Persiapan Pilkada Kec. Wonosari

Budyanta - KLATEN.SUARADAERAH.CO.ID

Jun 14, 2023 - 13:07



Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten Bersama Muspika Kecamatan Wonosari menghadiri apel siaga persiapan pilkades gelombang 1 Th 2023 Di Halaman Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten

KLATEN - Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](#) Bersama Muspika Kecamatan Wonosari menghadiri apel siaga persiapan pilkades gelombang 1 Th 2023 Di Halaman Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (14/6/2023)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut PLT Camat Wonosari Sri Wahyuningsih S.Psi, Danramil 22 Wonosari Kapten Inf Luis Timur Riyanto, Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto SH, MH, Kades Bulan H. Muhamad Ridwan, Kades Jelobo Santoso, Kades Bolali Widi Pujiyanto Amd.

Kegiatan apel kesiapsiagaan dalam rangka menghadapi dan menyukseskan Pilkades Gelombang 1 Tahun 2023 di wilayah Desa Bulan, Desa Jelobo dan Desa Bolali Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten,

Sri Wahyuningsih S.Psi dalam sambutannya berharap selalu siap dan siaga dalam menjaga pelaksanaan Pilkades serentak sampai dengan selesai, hingga pelantikan, yang akan dilaksanakan setelah Pilkades.

Sri Wahyuningsih S.Psi Selaku PLT Camat Wonosari juga minta semua elemen pendukung Pilkades saling berkoordinasi, dan melaporkan segala bentuk permasalahan yang terjadi, dalam pelaksanaan Pilkades Serentak.

“Pendapat boleh beda, pilihan boleh tidak sama, tapi kita semua tetap bersaudara,” ucap Plt Camat Wonosari.

Saat ditemui, Kapten Inf Luis Timur Riyanto Selaku Danramil 22 Wonosari Menyampaikan Koramil 22 Wonosari siap memberikan dukungan dalam pengamanan Pilkades serentak gelombang I tahun 2023, yang akan berlangsung di 3 Desa Di wilayah Kecamatan Wonosari.

“Kami yakin dengan sinergitas yang dibentuk selama ini antara TNI, Polri dan Pemerintah Daerah sudah terjalin dengan baik, tetapi kita tidak boleh terlena. Maka kondusivitas dan kedamaian harus dijaga,” ungkap Danramil 22 Wonosari

Sedangkan Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto SH MH memberikan himbauan agar tetap menjaga kondusifitas lingkungan agar pelaksanaan Pilkades Gelombang 1 Th 2023 di 3 desa tetap aman.

“Bila ada permasalahan harus diselesaikan sejak dini, jangan sampai permasalahan menjadi besar. Dan segera laporkan apabila perlu tindak lanjut. Jangan sampai ada pembiaran,” pungkas AKP Sriyanto SH MH. (Red)

